



**Nombre de alumna: Brenda Jazmín
santiz López**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana
Sánchez Sánchez**

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: ludologia

Grado: 8°

Grupo: ciencias de la educación

LOS BENEFICIOS DEL CANTO EN LA EDAD PREESCOLAR TANTO COMO RECURSOS PEDAGÓGICOS COMO EN HOGAR.

La iniciación musical infantil

La importancia que representa en su desarrollo intelectual, auditivo, sensorial, del habla, y motriz. El niño empieza a expresarse de otra manera y es capaz de integrarse activamente en la sociedad, porque la música le ayuda a lograr autonomía en sus actividades habituales, asumir el cuidado de sí mismo y del entorno y ampliar su mundo de relaciones.



Beneficios de la música en los niños

A través de las canciones infantiles, en las que las sílabas son rimadas y repetitivas y acompañadas de gestos que se hacen al cantar, el niño mejora su forma de hablar y de entender el significado de cada palabra.



La música también le ayuda al poder de concentración, mejora su capacidad de aprendizaje en matemática.

Mejora su coordinación y combinar una serie de conductas.



Desarrollar la sensibilidad del bebe y del niño para la música

Si paramos de observar, casi todos los sonidos que oímos durante el día son como instrumentos musicales tocando canción:



La lluvia, el viento, los truenos, el cantico de los pájaros.



Los bebes empiezan a observar, aprender, a diferenciar y adquirir sensibilidad con los sonidos.



La música trae bienestar y tranquilidad para el bebé

La música es el placer que el alma experimenta contando sin darse cuenta de que cuenta.



Según el pianista alemán Wolfgang Leibnitz.



Una forma de desarrollar la sensibilidad del bebe para la música es hacer con que el imite, con la boca, los sonidos de los objetos.

Los estímulos musicales en la infancia

Los pueden introducirle en los placeres de ritmo y los sonidos. Escoge un momento en el que este despierto, atento y mirándote admirado. Selecciona distintos tipos de música, desde clásica hasta rock y observa sus reacciones. Al niño le agradar seguramente la música suave y fluida con una melodía definida.



La educación musical temprana

En niños de 2 a 5 años tiene como objetivo el descubrimiento y desarrollo de las capacidades expresivas, musicales y psicomotoras del niño.



Debe ser tratada como un juego de sonidos y expresiones corporales, a través de los movimientos la sensibilidad motriz, visual y auditiva.



Elección de un instrumento musical para los niños



Aumenta la capacidad de trabajo, de concentración, su fuerza de voluntad, su capacidad de disfrute, trabajo en equipo de compromiso con sus compañeros.

Factor importante en la elección del instrumento es la fisonomía del niño.



El primer instrumento de música



Es importante darle conocimientos musicales, el será quien decida en que momento y que instrumento desea aprender. Cuando un niño aprende un instrumento, no se siente solicitaria ni carente de atención.

Aprender a tocar un instrumento musical

La edad para que un niño empiece a aprender a tocar un instrumento musical es a partir de los 5 años de edad.



Beneficios de estudiar música

Estimulan varias áreas particulares del cerebro, lo cual sugiere que la música puede ser utilizada para ayudar en casos de problema del habla y en varios tipos de problemas intelectuales a la vez con el cerebro y los sonidos.



Música desde el embarazo

Ayuda a su bebe a tranquilizarse y empezara estimular sus sentidos, dedicar unos minutos al día a comunicarte con tu bebé .

Si la mamá se siente bien escuchando música, igual el bebé notará su estado de ánimo y se sentirá bien.



La música estimula al bebe

Se ha comprobado que, durante los 3 primeros años de vida del niño, más de 15 millones de neuronas, se activan y cada nuevo estímulo fuerza las conexiones que se establecen entre ellas.



- Les encanta experimentar que se podría poner al alcance del bebe objetos sonoros con lo que pueda generar ruidos.
- Estimular la voz, el lenguaje y el canto.
- Una buena actividad seria bailar con ellos en brazos mientras escuchamos una melodía o le cantamos.



Es una herramienta de aprendizaje para el niño, aumenta su capacidad de concentración, ayuda expresar sentimiento, facilita expresión corporal y en el futuro desarrolla mejor el habla.

